

ACTA N° 98

---En la Ciudad de Los Mochis, Municipio de Ahome, Estado de Sinaloa, México, siendo las 09:00 A.M. nueve horas del día 20 de agosto del año 2021, se reunieron los CC. Presidente Municipal Manuel Guillermo Chapman Moreno, Síndica Procuradora Angelina Valenzuela Benites y Regidores del H. Ayuntamiento de Ahome, a efecto de celebrar **SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE CARÁCTER PRIVADA**, relativa al ejercicio constitucional de dicho Ayuntamiento, en cumplimiento a lo dispuesto por los Artículos 25 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado y 48 Inciso B) y 57 Inciso E) del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Ahome, Sesión que se sujetó al siguiente.-----

ORDEN DEL DÍA

1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM.-----

2.- CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 125 FRACCIÓN IV Y DEMÁS RELATIVOS DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE SINALOA Y 27 FRACCIÓN X, 23 Y 20 DE LA LEY DE GOBIERNO MUNICIPAL DEL ESTADO DE SINALOA, SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN A LA SEPARACIÓN DEFINITIVA AL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL DE AHOME, SINALOA, AL CIUDADANO LIC. MANUEL GUILLERMO CHAPMAN MORENO A PARTIR DEL DÍA VIERNES 20 DE AGOSTO DEL AÑO 2021 Y SE DECLARE LA VACANTE DEL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, Y EMITIR ACUERDO DE NOTIFICACIÓN AL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE SINALOA, EN LOS TÉRMINOS QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 43 FRACCIÓN XV DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE SINALOA.-----

3.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.-----

---PRIMERO.---**LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM.**- Para el desahogo del presente punto del Orden del Día, en el uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento Mtro. José Moisés Cadena Orozco, procede a pasar lista de asistencia encontrándose presentes Manuel Guillermo Chapman Moreno Presidente Municipal y los siguientes Regidores: **HÉCTOR VICENTE LÓPEZ FUENTES, ARIANA SULAE CASTRO BOJÓRQUEZ, RAYMUNDO SIMONS CAZAREZ, MARÍA DEL SOCORRO CALDERÓN GULLEN, RAMÓN LÓPEZ**

FÉLIX, ROSA MARÍA RAMOS SOLÓRZANO, GENESIS PAOLA PINEDA VALDEZ, RAÚL COTA MURILLO, ROSA MARÍA LÓPEZ RAMÍREZ, ALFONSO PINTO GALICIA Y FERNANDO ARCE GAXIOLA.

---En el uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento Mtro. José Moisés Cadena Orozco expresa, que el Regidor Gerardo Amado Álvarez, le comunicó por escrito que por motivos personales no le iba a ser posible asistir a esta Sesión Extraordinaria de Cabildo a la que previamente fue convocado y solicita que se le justifique su ausencia.

---La Secretaría del Ayuntamiento deja constancia que queda justificada la ausencia del Regidor Gerardo Amado Álvarez.

---En el uso de la palabra el Presidente Municipal Manuel Guillermo Chapman Moreno manifiesta, que con motivo de contarse con el Quórum legal, me permito declarar formalmente instalada esta Sesión Extraordinaria de Cabildo y como consecuencia son válidos los Acuerdos que de esta Sesión emanen.

---Inmediatamente después el Secretario del Ayuntamiento Mtro. José Moisés Cadena Orozco por instrucciones del Presidente Municipal, procede a poner a consideración el Orden del Día al Honorable Cabildo al que previamente se le dio lectura, aprobándose el mismo por unanimidad de votos (12 a favor).

---SEGUNDO.---CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 125 FRACCIÓN IV Y DEMÁS RELATIVOS DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE SINALOA Y 27 FRACCIÓN X Y RELATIVOS DE LA LEY DE GOBIERNO MUNICIPAL DEL ESTADO DE SINALOA, SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN A LA SEPARACIÓN DEFINITIVA AL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL DE AHOME, SINALOA, AL CIUDADANO LIC. MANUEL GUILLERMO CHAPMAN MORENO A PARTIR DEL DÍA VIERNES 20 DE AGOSTO DEL AÑO 2021 Y SE DECLARE LA VACANTE DEL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, Y EMITIR ACUERDO DE NOTIFICACIÓN AL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE SINALOA, EN LOS TÉRMINOS QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 43 FRACCIÓN XV DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE SINALOA.- Para el desahogo del presente punto del Orden del Día, hace uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento Mtro. José Moisés Cadena Orozco expresando, que se permite dar lectura a la siguiente solicitud formulada por el Ciudadano Manuel Guillermo Chapman Moreno, misma que será sometida a la consideración y votación de este Pleno y dice lo siguiente:

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

M. Chapman

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

RMR

[Handwritten mark]

[Handwritten mark]

[Handwritten mark]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Los Mochis, Sinaloa, a 18 de agosto de 2021.

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE AHOME,
ESTADO DE SINALOA.
P R E S E N T E.

Con fundamento en los Artículos 125 fracción IV de la Constitución Política del Estado de Sinaloa, 27 fracción X de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa, a partir del día 20 de agosto de 2021, presento a este Honorable Ayuntamiento Constitucional de Ahome, Estado de Sinaloa, mi solicitud de autorización a la separación definitiva al cargo de Presidente Municipal de Ahome, mismo que por mandato popular me fue conferido a partir del día primero de noviembre del 2018, previa protesta de Ley correspondiente; en ese tenor expresarles mi agradecimiento y reconocimiento al desempeño de sus respectivas responsabilidades con el Municipio, el gobierno y el pueblo de Ahome. Igualmente, manifiesto con satisfacción y humildad que en base a mi experiencia y conocimiento de nuestra realidad municipal junto con ustedes y mi equipo de funcionarios se logró el inicio de una nueva etapa en el desarrollo político, administrativo y social de nuestra vida pública.

Bajo esta tesitura, solicito se notifique al H. Congreso del Estado de Sinaloa dicha aprobación para los efectos legales conducentes, esto en observancia a lo que establece con toda claridad el Artículo 43 fracción XV de la Constitución Política del Estado de Sinaloa, en relación con el Artículo 23 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa.

Me es grato como siempre, expresarles mis consideraciones muy distinguidas.

SINCERAMENTE

LIC. MANUEL GUILLERMO CHAPMAN MORENO

---La Secretaría del Ayuntamiento hace constar, que en este momento hace acto de presencia y se integra a la Sesión de Cabildo la Síndica Procuradora Angelina Valenzuela Benites

---En el uso de la palabra el Regidor Fernando Arce Gaxiola manifiesta, no hay fecha que no se cumpla y hoy pues llega por mandato del Ley, la conclusión del ejercicio de poder de todavía el señor Presidente Chapman Moreno, dentro de lo que fue nuestra

M. Chapman.

AMR

mejor de la vida, sé que vas a ser un gran trabajo en el Congreso de la Unión, sé que lo vas a hacer, no me cabe la menor duda porque eres un hombre muy inteligente y sé que lo vas a lograr y sé que vas a luchar para que lleguen beneficios al Municipio de Ahome, eso sí te lo pido, hazlo por este Municipio próspero y que lo único que necesita son puchones para poder lograr objetivos de la gente de campo, yo creo que el Municipio de Ahome es el que tiene más logros y el que tiene más de donde echar la mano, la gente no se muere de hambre porque en las comunidades hay hortaliza, hay programas de hortalizas y creo que les hace falta únicamente apoyos Presidente, ya próximo Diputado Federal, échales la mano, piensa en ellos, sé que va a haber mucho trabajo, legislar no es nada fácil, no he llegado allá pero sé de antemano qué lo vas a hacer y qué lo vas a hacer muy bien, te lleno de bendiciones en calidad no únicamente de Regidora, te lleno de bendiciones en calidad de un ser humano que reconoce tu trabajo.

---Acto seguido el Regidor Alfonso Pinto Galicia en el uso de la voz expresa, tan sólo desearte el éxito personal y para tu familia pero para el bien de este Municipio que hasta ahorita todavía está de Alcalde en tu próximo cargo te vas a llevar la enseñanza de este periodo de Alcalde, te vas a enseñar las carencias y las oportunidades que no se dieron, espero que en el futuro puedas hacer la gestoría, en tu nuevo cargo, ante las autoridades correspondientes que sean municipales, estatales o federales para que sigas empujando a este Municipio, esta región que es muy rica, tú lo has dicho y todos lo sabemos, que es rica por la naturaleza y por la gente trabajadora que hay aquí, espero que puedas empujar algunas cosas que están atorados o que se atoraron, tú las viviste y que puedas ya estando en el otro cargo, ojalá puedas ayudarle a este Municipio y cuenta con nosotros con todos los que estamos aquí presentes para poder sacar adelante este Municipio y nuestras vidas porque de aquí somos y aquí estaremos y el mayor de los éxitos en la política y en lo personal.

---En el uso de la palabra el Regidor Ramón López Félix manifiesta, yo quisiera darle las gracias a usted Manuel Guillermo Chapman, por haber acompañado al pueblo del Municipio de Ahome a cumplir ese sueño, aún recuerdo cuando empezamos a recorrer los pueblos y los Ejidos y empezar a planear el Ahome que necesitábamos, platicar con los campesinos, con los ganaderos, con las amas de casa, allá en sus pueblos escuchar sus discursos fuertes a los que muchos políticos de aquí de la región no estaban impuestos a escuchar, a enseñarles que podíamos vivir mejor, yo pienso que ese sueño que empezó en el 2018 en su campaña y de la mano de todos aquellos que pensábamos diferente que algunos de la derecha decían a la mejor que era una locura pensar que podíamos vivir mejor, el legado que tenemos con Manuel Guillermo Chapman Moreno, y lo digo a pesar de las diferencias que como Regidor tuve con alguno de sus directores, el

Dr. Chapman

RMR

Manuel

legado que nos deja o que le tocó vivir en la historia política del Municipio de Ahome es que si se podía vivir mejor, logró encender un pueblo para que votara, para que votara diferente, no a lo mismo de siempre, sé que tres años no son suficientes para sanar las heridas de tantos años de abuso de poder y el no ejercicio de una buena función pública como usted lo ha dicho, pero ahí están los números, a la mejor la prensa podrá hablar lo que le pagan los adversarios pero números ahí están en la calle, están las casas, en salud como dice Socorrito, ¿cuándo se había visto que una administración comprar dos, tres o cuatro ambulancias?, hoy hay siete ambulancias y están trabajando, las vemos pasar por todo el Municipio, hay una relación del sector salud que inició en 2018, en la alimentación, que son los pilares de un pueblo pobre o lastimado, pues se ha visto cómo se ha invertido en despensas alimenticias apoyando a los que menos tienen, si nos vamos a lo económico, bueno usted se echó a la mano al sector ganadero porque gracias al apoyo que tubo de la administración ayudándoles cuando hablamos de que hacían negocio con los pobres, que les vendían pacas de \$25.00 y \$30.00, gracias a usted y a su gestión hay como diez o cuarenta equipos ganaderos que andan trabajando, que hay mucho por hacer todavía pero logró encender la llama de la esperanza en un pueblo, en la educación bueno pues ahí están los números, son muchos los jóvenes que hoy tienen una beca, usted le está apostando o le apostó a transformar el Municipio de Ahome, los números pues están en todas esas familias que recibieron esos apoyos, cómo le comento, es el inicio, esto tiene que seguir, enseñamos al Municipio de Ahome a votar diferente, hoy desafortunadamente los partidos hermanos como el Partido del Trabajo y el Partido de MORENA por pequeña diferencias no pudimos ir juntos en esto en lo municipal, pero el pueblo del Municipio de Ahome aprendió a votar diferente, aprendió a ver más a las personas el ser humano que tienen enfrente, no me queda más que felicitarlo y darle las gracias del trabajo que hay afuera, eso es lo verdaderamente importante y sabemos que lo que viene debe estar mucho mejor, porque lo más difícil para emprender el vuelo son los primeros 50 y 100 metros, ya estando en la cima es más fácil planear y ver las cosas sin tanto estrés y felicidades señor Presidente, que le vaya muy bonito y aquí tiene su casa.

---Enseguida hace uso de la voz la Regidora Rosa María Ramos Solórzano manifestando, no me podía quedar callada, fue un honor Presidente haber podido trabajar con usted estos tres años, teniéndolo como líder en esta encomienda, su prioridad desde que empezamos fue servir, le deseo lo mejor en esta nueva etapa que va a iniciar y mi agradecimiento y mi amistad eterna.

Michapman

RMR

---Acto continuo en el uso de la palabra el Regidor Héctor Vicente López Fuentes expresa, yo te deseo lo mejor Billy, mucho éxito en esta nueva responsabilidad y ojalá sigas trabajando con el carácter que tienes, con la fortaleza, la mentalidad y le pongas muchas ganas por nuestro bello Municipio que lo merece, merece mucha ayuda nuestro Municipio, es un Municipio pujante que tiene de todo, pero también necesita hombres que sepan trabajar por ello por nuestro Municipio, te deseo lo mejor y ánimo.

---Inmediatamente después hace uso de la voz el Regidor Raymundo Simons Cazarez expresando, desearte mucho éxito en esta nueva responsabilidad que se te ha conferido, que te la dio el pueblo, desearte que hagas todo lo que sea posible para que en el seno del Congreso en la Cámara Baja, pongas todo tu conocimiento para que en noviembre diciembre que se den los presupuestos ahí le toca algo acá para Sinaloa, es una nueva responsabilidad que se te da, muchas felicidades hay que hacerla con todas las ganas con todo limpio, todo tiene un empiezo, todo tiene un final, ahorita llegas al final, vas a empezar ya otra vez, muchas felicidades Billy, te deseo todo el éxito, lo mejor en tu nueva responsabilidad.

---La Regidora Ariana Sualee Castro Bojórquez en el uso de la palabra expresa, Presidente, felicitarlo por esta nueva encomienda, desearte con toda la sinceridad del mundo muchísimo éxito, mucho éxito laboral, que tenga mucha salud, que su familia se encuentre bien en un nuevo lugar, también eso es algo que pues va hacer un cambio que a lo mejor positivo para ustedes y pues yo siempre he escuchado que dentro de lo bueno siempre hay un puntito malo y dentro de lo malo siempre hay un puntito bueno y pues hay que irnos con esa parte de que no somos perfectos, a veces tenemos tropiezos pero siempre hay que levantarse y levantarse con el mayor de los ánimos, yo le agradezco mucho la oportunidad que tuvimos de convivir, de convivir no nada más en la cuestión laboral sino de manera personal y pues yo creo que como todos los que estamos aquí yo me siento agradecida con el espacio con la vida porque fue una etapa de aprendizaje, de mucho crecimiento personal para mí y pues le agradezco mucho, hay muchas cosas que reconocerlo y que aprenderle y pues enhorabuena que tenga mucho éxito y que de aquí en adelante todo se le presente muy bien.

Michapman

---Enseguida hace uso de la voz le Regidora Rosa María López Ramírez manifestando, desearte Presidente, muchísimo éxito en esta nueva encomienda como Diputado Federal, decirle también que estoy segura que hará muchas gestiones por nuestro Municipio, que no se olvide que el Municipio le dio la oportunidad de ser Presidente Municipal que es una oportunidad que creo que le dejó muchísimo

RAM

Summa nra 5

aprendizaje en su vida, todavía hay muchísima gente esperando gestiones, muchísima gente que confía en usted y espero que haga un trabajo excelente, desearle también mucho éxito más su familia también, a su esposa, a su niño que este cambio de Ciudad y que esta nueva encomienda que van a emprender porque yo siempre soy de la idea que cualquiera encomienda publicaba es en familia, desearle que sea lo mejor posible y que vengan muchas cosas muy buenas para usted, para su familia y para nuestro Municipio y que esta etapa le dejé un gran aprendizaje que creo que de todo se aprende y que todo eso le sirva para que haga un excelente papel, muchísimas gracias por todo el apoyo que recibí, por todos los proyectos que puede llevar a cabo, por escucharme cuando quería lanzar un proyecto y que siempre estuvo ahí para apoyarme y muchísimo éxito.

[Handwritten signature]

---En el uso de la palabra la Regidora Genesis Paola Pineda Valdez expresa, voy a ser muy reiterada en mis palabra pero es de todo corazón, le deseo que tenga el mayor de los éxitos y fue un placer haber compartido con usted el Cabildo y con todos mis compañeros, ya nos andan cantando las golondrinas porque ya casi nos vamos todos pero de todo corazón mucho éxito y no se olvide su Municipio.

[Handwritten signature]

---Acto continuo con fundamento en los Artículos 125 Fracción IV y demás relativos de la Constitución Política del Estado de Sinaloa y 27 Fracción X, 23 y 20 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa, se aprobó por unanimidad de votos (13 a favor), lo que a continuación se detalla:

M. Chapman.

A) Solicitud de separación definitiva al cargo de Presidente Municipal de Ahome, Sinaloa, al Ciudadano Lic. Manuel Guillermo Chapman Moreno, a partir del día viernes 20 de agosto del 2021.

B) Declaratoria de Vacante de Presidente Municipal de Ahome, Sinaloa.

C) Dar cuenta inmediata al H. Congreso del Estado de Sinaloa, como instancia legalmente competente de conformidad con los Artículos 43 Fracción XV de la Constitución Política del Estado de Sinaloa y 23 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa, para que dé inicio al procedimiento de Elegir Presidente Municipal Sustituto del Municipio de Ahome, Sinaloa.

D) Se instruya al Secretario del Ayuntamiento, para que en observancia a lo establecido en el Acuerdo Precedente, proceda a su cabal cumplimiento para los efectos legales conducentes, de acuerdo a los fundamentos legales anteriormente señalados.

[Handwritten mark]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature] *[Handwritten signature]* *[Handwritten signature]*

1344K

---Hace uso de la palabra el Ciudadano Manuel Guillermo Chapman Moreno expresando, nuestro primer día de Gobierno Municipal con un acto elevadamente característico y representativo de esta nueva sociedad ciudadanizada que estamos viviendo en nuestro tiempo actual, su Presidente Municipal en campaña del año 2018 recogió de nuestra ciudadanía las principales demandas, inquietudes, opiniones, necesidades y mucho dolor, muchísimo dolor de nuestro pueblo y esto obligaba al Presidente Municipal electo a intentar mucho antes del inicio del mandato constitucional asumir y tomar acciones políticas nunca antes experimentadas en el Municipio de Ahome, afortunadamente para el Presidente Municipal electo se encontraba en funciones un Presidente Municipal Don Manuel Urquijo un hombre fino, un nombre educado, un hombre de maneras exquisitas, un hombre sensible, un profesional muy exitoso, afortunadamente para mí este político representaba todo lo indispensable, no necesario, para tener un entendimiento atípico, políticamente atípico en la historia política del Municipio de Ahome, yo le pedí a Don Manuel Urquijo que me autorizara, que me permitiera mucho antes del inicio de nuestra gestión, de nuestra administración, iniciar la construcción de una obra pública para el beneficio único de un sector social y especialmente de los más pobres y vulnerables existentes lamentablemente al día de hoy en un Municipio como todos los ustedes han hecho referencia, pujante próspero, trabajador, progresista, él recibió esta solicitud, esta petición con la responsabilidad que caracteriza a los profesionales de la contaduría, muy cuidadosos de los ingresos y los egresos de las entradas y las salidas del dinero con todo el debido respeto a nuestras respectivas inversiones, él me pidió un tiempo para tomar la decisión, seguramente él tenía que consultarlo con el área correspondiente del manejo del dinero del Gobierno Municipal, no pasó mucho tiempo cuando Don Manuel me mandó llamar y me dio luz verde para que nuestros respectivos equipos de Ingenieros comenzaran lo más rápido y pronto la construcción de un puente peatonal que evitaría principalmente a nuestros niños, a nuestros educandos, correr riesgos en su integridad física y en sus vidas al cruzar las pestilentes aguas de un canal que divide y separa a estas dos colonias populares de la Cabecera Municipal de Los Mochis, afortunadamente los Ingenieros lograron hacer equipo, lo más importante, el recurso más importante para la verdadera y genuina transformación de realidades sociales, las obras nunca son de un individuo, de una persona, nunca son propias ni exclusivas de un sujeto, las grandes obras, las grandes transformaciones siempre son producto de grupos humanos de movimientos sociales y de luchas políticas en las que participan entusiastamente los que tenemos interés político y social por las transformaciones de las realidades en nuestros respectivos Países y localidades, así pudo su Presidente Municipal iniciar gracias a Don Manuel Urquijo, nuestro primer día de gobierno que habría de ser el

Manuel Chapman

13MR

sello hasta el día de hoy de la administración y el gobierno de Manuel Guillermo Chapman Moreno, entregando una obra pública en el primer día de la gestión municipal para el beneficio de la sociedad del pueblo y de las colonias populares en la Ciudad de Los Mochis, la mayoría de nosotros a excepción de algunos casos, entramos a esta nueva situación y circunstancia política sin tener una experiencia política personal, la mayoría llegamos de diferentes organizaciones e instituciones sociales, pero muy pocos de nosotros habían transitado por una trayectoria de carácter eminentemente política y yo no fui la excepción, por primera vez a Manuel Guillermo Chapman Moreno una comunidad política le otorgaba la posibilidad, la oportunidad del ejercicio del poder político, su Presidente Municipal había años atrás participado en organizaciones sociales y en instituciones del Estado desde el poder ejecutivo federal como servidor público pero Manuel Guillermo Chapman Moreno llegó a la Presidencia Municipal de Ahome sin absolutamente ningún precedente político en su vida profesional, prácticamente a Manuel Guillermo nadie lo conocía en el Municipio de Ahome, la mayoría de ustedes, no todos ustedes, incluyendo al Médico Ramón López, la Síndico Procurador, todas las Regidoras y Regidores del PT y de MORENA nos conocíamos y nos estamos descubriendo por primera vez en este ejercicio político que realizábamos en el Municipio de Ahome, prácticamente nos conocimos en la casa de mis padres de Don Billy Chapman y Rosa María Moreno, de la Profesora Rosa María Moreno y el empresario Billy Chapman y tuvimos muchísimas reuniones políticas, muchos encuentros políticos, un gran instrumento que tuvimos disponible nosotros para luchar por la Presidencia Municipal y el gobierno de Ahome, abrí con autorización de mis padres las puertas de su casa absolutamente a toda la ciudadanía y a todos los individuos que estuviesen de buena voluntad interesados por la transformación del Municipio de Ahome y así como abrí desde aquel entonces esas puertas para ustedes ahora el círculo es más amplio porque ya también en otras ocasiones estuvieron presentes ustedes, por cierto el instituto político donde se formó su Presidente Municipal, nunca voy a olvidar mis discursos políticos, mis talleres políticos del instituto de capacitación política del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en la Ciudad de México con alguno de los más grandes Maestros de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Autónoma de México, inolvidable, una de las experiencias de formación política más interesante que haya vivido su Presidente Municipal y ahí están los orígenes de su formación política, además Socorrito está detrás de ti de haber tenido la inmensa fortuna, la inmensa suerte de cruzarme en la vida de Don Alfonso Genaro Calderón Velarde, sí existía algo de una relación social anterior al proyecto de la Presa de Bacurato con la familia Calderón, con Don Alfonso con mi tía Elvira Calderón, íntima y muy querida amiga de mi abuela Carmela Ardito de Chapman, muy queridas amigas ellas dos, sí existía una relación algo

M. Chapman.

BME

social entre nosotros, pero afortunadamente es increíble cómo se van hilando las historias, se van encontrando en el tiempo y entre nosotros, afortunadamente para nosotros Don Alfonso Genaro Calderón Velarde en ese momento era un hombre muy importante en el poder ejecutivo federal en la Secretaría de Pesca, era el número 2, era el subsecretario de organización pesquera, se inicia la construcción y la entrega de una gran obra pública del Gobierno Federal, la construcción de la Presa Licenciado de Gustavo Díaz Ordaz, Presa Bacurato, Sinaloa Municipio, mi padre logra conmovir y convencer a Don Alfonso de experimentar por primera vez un proyecto económico donde se conjugaron las energías, los esfuerzos, los entusiasmos del sector social y del sector empresarial, por primera vez en la historia de la República Mexicana el sector social participa en un proyecto económico que verdaderamente habría de tener un beneficio directo económico en la comunidad de los pueblos de la Presa de Bacurato, seguramente este hecho fue suficiente para que Don Alfonso con mucho entusiasmo y con mucho cariño me incorporara a su peña, a su grupo político en la Ciudad de México, mi primer trabajo en la Ciudad de México fue al lado de Don Alfonso Genaro Calderón Velarde en la CTM cuando aún vivía y existían Don Fidel Velázquez, Don Blas Chumacero, Don Emilio González, Nayarit, Puebla, Mexiquense y Don Alfonso Sinaloense, eran los grandes jefes de la CTM en 1989, esta formación política escolarizada y las enseñanzas prácticas de un hombre que había casi todo logrado profesionalmente en su vida política, que había bajado de allá de San José de Gracia, de un pueblo minero en Sinaloa Municipio, absolutamente sin ningún recurso, seguramente en pobreza extrema la familia encuentra trabajo y los adultos encuentran trabajo en la Ciudad de Los Mochis y los niños encuentran escuela en nuestra Ciudad, Don Alfonso estudió muy pocos años, creo que solamente estudió cuatro años de la primaria, a muy temprana edad se incorpora a la fuerza laboral del Ingenio Azucarero, pero él tenía algo maravilloso y especial que solamente existe en muy pocos hombres, sobre todo cuando vienen de situaciones extremadamente de pobreza y de carencia, el profundo deseo de hacer algo especial con su vida, de realizar algo extraordinario con su existencia, y como cualquiera de nosotros Don Alfonso tenía un lado muy luminoso y un lado muy oscuro, no era un hombre perfecto, ninguno de nosotros es un hombre perfecto, pero a mí me tocó recibir únicamente en los dos últimos años de su vida y los primeros de la mía en la Ciudad de México, lo más hermoso y luminoso de este gran líder social a quien admiro y respeto y traigo conmigo en todo momento político y de acción de gobierno que ustedes junto con el pueblo y la ciudadanía de Ahome le dieron la oportunidad de gobernarlo, esos 89,512 votos que cosechamos en el año del 2018 me dieron esta fuerza política para usar y únicamente usar para el beneficio de las inmensas capas sociales del Municipio de Ahome en su prosperidad y en su progreso, yo reconozco, entiendo

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

BMR

[Handwritten mark]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

y acepto y en este sentido es lo más inteligente, que cometí muchos errores y que confíe en muchas personas equivocadas, pero al calor de este ejercicio político inédito en la historia del Municipio de Ahome no podía estar yo libre de cometer tantísimos errores y haber confiado en tantísimas personas que no eran dignas de servirle y prestarle sus conocimientos al Municipio de Ahome.

---**TERCERO.**---**CLAUSURA DE LA SESIÓN.**- No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la presente Sesión Extraordinaria de Cabildo siendo las 10:04 diez horas con cuatro minutos del día de la fecha firmando para constancia los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo.-----**CONSTE.**-----

MANUEL GUILLERMO CHAPMAN MORENO
PRESIDENTE MUNICIPAL

HÉCTOR V. LÓPEZ FUENTES

ARIANA SULAE CASTRO BOJÓRQUEZ

RAYMUNDO SIMONS CAZAREZ

MA. DEL SOCORRO CALDERÓN GUILLEN

RAMÓN LÓPEZ FÉLIX

ROSA MARÍA RAMOS SOLÓRZANO

GENESIS PAOLA PINEDA VALDEZ

RAÚL COTA MURILLO

ROSA MARÍA LÓPEZ RAMÍREZ

ALFONSO PINTO GALICIA

FERNANDO ARCE GAXIOLA

SINDICA PROCURADORA

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

ANGELINA VALENZUELA BENITES

MTRO. JOSÉ MOISÉS CADENA OROZCO